

FORKOPIMDA

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM

Oct 18, 2023 - 13:54



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Gegerbitung, 18 Oktober 2023 - Hari Rabu, pukul 11.30 WIB, merupakan saat yang dipilih oleh Polsek Gegerbitung untuk menjalankan Patroli Dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum mereka. Patroli tersebut melibatkan Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K sebagai petugas patroli yang berkunjung ke Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mengajak partisipasi masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif serta mencegah gangguan keamanan di wilayah Polsek Gegerbitung. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah tersebut dan memberikan himbauan kepada sekelompok remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga.

Petugas patroli juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian, sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Selain itu, mereka juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yang mengedepankan prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Hasil dari patroli ini adalah masyarakat setempat menjadi lebih paham dan mengerti mengenai himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli berlangsung lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Dalam konteks pelayanan masyarakat dan menjaga keamanan, Polsek Gegerbitung terus berupaya untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat dan berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Patroli dialogis seperti ini menjadi bukti nyata dari komitmen mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua warga.